
Antrag Nr. 07-O-04-0036
SPD-Fraktion

Betreff:

Pflege der Baumscheiben   

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die notwendigen Pflegemaßnahmen an den Baumscheiben im 
Ortsbezirk durchführen zu lassen. 

Begründung:

Der Wildwuchs  um  den Baumbestand nimmt sehr stark überhand, so dass eine entsprechende 
Pflege seitens des Grünflächenamtes erforderlich wird.

Wiesbaden, 27.08.2007


